

あたご小学部 学部通信 第5号 運動会号 (令和4年10月31日)

# あ小通信

10月16日(日)に、小学部の運動会が開催されました。

前日の天気予報では、開催時間内に雨が降るのではと心配されましたが、天候に恵まれ、秋晴れの中、開催することができました。

子供たちは、これまでの練習の成果を発揮し、かけっこや各学年ごとの種目に一生懸命取り組むことができました。保護者の皆様にはたくさんのご声援をいただきありがとうございました。

1年生は、かけっこ団体種目「にじをかけよう」に取り組みました。初めての運動会でしたが、物怖じすることなく、お客さんの前で元気いっぱい走ったりダンスを踊ったりすることができました。



ゴムひもを跳び越えたり

平均台を渡ったりして空に行き

雲を取って虹を架けよう！太陽も！



最後は、愛宕山、虹をバックにみんなでダンス！！

2年生は、かけっこ団体種目「ハロウィンパーティー」に取り組みました。2年生にとっても、2年に1回の運動会は初めてでしたが、お父さんやお母さんの声援を受け、1年生同様、元気いっぱいに走ったりパラバルーンを使って表現したりすることができました。



ミニハードルを跳び越え、

ソフト平均台を渡り、

最後は、大きなキャンディーをたるの中へ



3年生は、かけっこ団体種目「玉入れとちょっとダンス」に取り組みました。玉入れでは、赤組の2連勝となりましたが、元々あった赤玉と白玉の数が？しかし、「ボードに当てて入れる」の練習の成果を十分発揮することができました。



X



4年生は、かけっこと団体種目「ホップ・ステップ・ダンス」に取り組みました。運動場に鉄棒や飛び石、平均台など様々な教具を組み、日頃の体育で学んだ学習の成果を十分発揮することができました。最後は、「ドラえもん」の歌とダンスで締めました。



5・6年生は、かけっこと団体種目「RUNらんソーラン♪」に取り組みました。5・6年生も、体育や自立活動の学習の成果を十分に発揮することができました。特に、かけっこではスピード、「RUNらんソーラン♪」では力強さを見せてくれました。



重さ15～20キログラム船を押し進み、

サッカーゴールに蹴り入れてからゴールします。